

Von: **Rektorat** rektorat@uni-ak.ac.at

Betreff: [Alle-mitarbeiterinnen] WICHTIGE INFORMATION: Heute kein Universitätsbetrieb! / IMPORTANT INFORMATION: No university operations today!

Datum: 3. November 2020 um 07:45

An: alle-mitarbeiterinnen@mailing-list.uni-ak.ac.at, alle-studierenden@uni-ak.ac.at

R

/// please scroll down for english ///

Liebe Universitätsangehörige,

aufgrund der furchtbaren Ereignisse in der Wiener Innenstadt ersuche ich **alle Universitätsangehörigen** – Studierende, Lehrende sowie Mitarbeiter_innen in Planung, Service und Verwaltung – **heute NICHT an die Universität zu kommen**.

Sollten Sie bereits am Weg sein, kehren Sie bitte wieder um. Die Universität ist geschlossen, ein Zutritt ist nicht möglich. **Heute findet kein Lehrbetrieb statt, weder an der vor Ort an der Angewandten noch online**. Ab morgen soll der Lehrbetrieb dort wo möglich im Distanzmodus wieder aufgenommen werden.

Weitere Informationen folgen. Bitte überprüfen Sie regelmäßig Ihren E-Mail-Eingang.

Mit besten Grüßen
Gerald Bast

Dr. Gerald Bast
Rektor
President

T +43 1 711 33 2001
dieangewandte.at
Oskar-Kokoschka-Platz 2
1010 Wien / Austria

/// ENGLISH ///

Dear university members,

due to the terrible events in Vienna's first district, I request **all members of the university** - students, faculty as well as staff in planning, service and administration - **NOT to come to the university today**.

If you are already on your way, please turn back. The university is closed, access is not possible. **Today, there is no teaching activity, neither at the Angewandte on site nor online**. Starting tomorrow, teaching will be resumed in distance mode wherever possible.

Further information will follow. Please check your e-mail inbox regularly.

With best regards
Gerald Bast

Dr. Gerald Bast
Rektor
President

T +43 1 711 33 2001
dieangewandte.at
Oskar-Kokoschka-Platz 2
1010 Wien / Austria